

先月は千葉県を中心に大規模な停電や建物損壊を起した台風 15 号や県内に強風による被害をもたらした台風 17 号など、天気左右された月でした。一時期は気温も下がり、秋らしい過ごしやすい気候でしたが、終ってみると日中暑い日が多く、また雨による降水も少なくまだまだ夏が続いているようでした。そんな気候だったせいもあるのでしょうか、ふるさと苑の周囲の田んぼでは例年より気持早めに稲刈りもほぼ終わり、代わりに畑ではりんごが色づき始め、大根などの野菜も青々とした葉が成長してきて、収穫の秋が実感できます。

ふるさと苑では先日敬老祝賀式も終え、日に日にさわやかな季節となりますので、利用者の皆様に秋本番を感じていただけるような行事を行いながら、引き続き利用者の皆様の健康管理に努めてまいりたいと思います。

ここで、ふるさと苑で 9 月に行われた主な行事及び 10 月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

9 月の行事風景

【9 月 26 日 敬老祝賀式】



利用者の皆様の健康長寿をお祝いする敬老祝賀式を、中野市長を始めとする来賓の参列の下、挙行いたしました。今年は 88 歳の米寿の方 3 名に中野市長よりお祝い品をいただきました。皆様、ご長寿おめでとございます。

10 月中旬以降の行事予定

10 月 11 日 (金)	午後 2 時 30 分～	手工芸クラブ
16 日 (水)	午前 11 時 15 分～	誕生会
17 日 (木)	午後 2 時 30 分～	俳句クラブ
18 日 (金)	午後 2 時 30 分～	喫茶
24 日 (木)	午前 10 時 15 分～	保育園交流



28日(月)	午後2時30分～	音楽クラブ(ハーモニカ慰問)
29日(火)	午後2時30分～	リハビリ指導
11月7日(木)	午後2時30分～	書道クラブ
8日(金)	午後2時30分～	焼き芋喫茶

日常の一枚



敬老祝賀式のアトラクションでは、昨年に引き続き花房流名取に見事な祝舞を舞っていただきました。華麗な舞に一同大満足でした。



苑の中庭には、秋咲きのバラが咲き始めました。天気の良い日には外気浴も兼ねてバラ観賞を行い、秋を満喫しています。

【お願い・お知らせ】

- ① 10月に入り、インフルエンザや胃腸炎など流行する季節が近づいてきました。近隣で発生が確認された場合など、申し訳ありませんが面会を制限させていただく場合もございますことをご理解ください。
- ② 食中毒の発生にも引き続き注意したいので、食べ物の持ち込みの際は手作りのものは避け、市販のものをお持ちいただき、職員にお声掛けくださいますようお願いいたします。
- ③ 施設利用料の引き落としは10月21日(月)に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ④ ふるさと苑家族会報は北信広域連合(ふるさと苑)ホームページからもご覧いただけます。

<http://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください

些細なことでも遠慮なく下記担当までお申しつけください。